

## saint-pardoux

### Un départ à la retraite pour les époux Cognard

Le samedi 7 octobre a eu lieu le verre de l'amitié en témoignage du départ à la retraite de M. et Mme Cognard, qui ont tenu la boucherie charcuterie depuis 35 ans dans le bourg de Saint-Pardoux. Un grand regret qu'aucun repreneur aujourd'hui reprenne le flambeau du commerce, laissant derrière eux un savoir-faire et une clientèle fidèle jusqu'au dernier jour. « Nous avons travaillé énormément ses dernières semaines », informent les époux Cognard. « Les clients ont fait des réserves de nos produits traditionnels. Le plus marquant a été de voir partir mon camion, le "J9", ajoute M. Cognard, racheté par le fils de celui qui me l'avait vendu il y a de cela quelques années ! ». Des émotions ravivées par la présence de M. et Mme Verdon, le patron d'apprentissage boucher-charcutier, exercé pendant trois ans à Parthenay. « Ils m'ont transmis les vraies valeurs pour exercer ce beau métier. »

Aujourd'hui M. Cognard,



Les époux Cognard.

60 ans, et sa femme, 55 ans, avancent que les projets pour la retraite ne sont pas encore définis pour le moment. Ils évoquent : « Nous allons prévoir des voyages, et profiter de nos petits enfants. Aujourd'hui notre clientèle fidèle est présente pour nous témoigner son affection autour du verre de l'amitié en l'honneur de notre départ à la retraite. » Émus par les marques de distinctions, par des fleurs, des amis, des clients, la famille et des élus de la commune pour confirmer la sympathie devant les bons et loyaux services durant toutes ses années.